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衆議院予算委員会ニュース 

平成 25.3.14 第 183 回国会第 14号 

 

3 月 14 日（木）、第 14回の委員会が開かれました。 

 

１ 平成 25年度一般会計予算 

  平成 25年度特別会計予算 

  平成 25年度政府関係機関予算 

・麻生財務大臣、新藤総務大臣、下村文部科学大臣、田村厚生労働大臣、茂木経済産業大臣、太田国土交通大臣、石

原環境大臣、菅国務大臣（内閣官房長官）、古屋国務大臣（防災担当）、山口財務副大臣及び参考人に質疑を行いま

した。 

（参考人）中日本高速道路株式会社代表取締役社長        金 子 剛 一君 

 

（質疑者及び主な質疑内容） 

関   芳 弘君（自民） 

・ｉＰＳ細胞研究は、様々な分野における世界に向けた

国家戦略の要となるものであるが、同研究への支援に

ついて政府の取組を伺いたい。 

・神戸港などの国際コンテナ重要港湾について、選択と

集中を行いながら世界的に優位に立てるよう発展させ

るべきであると考えるが、政府はどのような戦略を持

っているのか。 

 

佐 藤 英 道君（公明） 

・ＴＰＰ交渉参加に関し、２月の日米首脳会談において

安倍内閣総理大臣は、「聖域なき関税撤廃」を前提と

しないことを確認しているが、我が国が守るべき品目

と国益は何か。 

・東日本大震災以降、様々な防災体制の見直しが行われ

ている中で、北海道におけるバックアップ拠点構想や

大震災時に復興を支える高速道路や新幹線の整備加速

化について政府の取組姿勢を伺いたい。 

 

岸 本 周 平君（民主） 

・将来の研究開発成果による資金回収型の新エネルギ

ー・産業技術総合開発機構など４独立行政法人につい

て、これまでの出資額と回収額はそれぞれいくらか。 

・新規の官民ファンドであるクールジャパン推進機構へ

の政府出資予定額 500億円に対して、民間資金はどの

程度集まる見込みか。 

・農林漁業成長産業化支援機構の投融資審査の過程では

農林水産大臣の認可が必要であるが、クールジャパン

推進機構の審査には経済産業大臣の関与がなく、政府

の関与に一貫性が無いが。その理由は何か。 

 

大 西 健 介君（民主） 

・笹子トンネルの天井板落下事故について、適切な維

持・管理が行われていれば防ぐことができたかどうか、

太田国土交通大臣の認識を伺いたい。 

・これまで国会で何度も指摘されているにもかかわらず、

道路の維持・修繕に関する政令が未制定であることに

ついて、太田国土交通大臣の所見を伺いたい。 

・公共事業については維持・管理に軸足を置き、新規事

業については費用対効果をしっかり検討すべきである

と考えるが、太田国土交通大臣の所見を伺いたい。 

 

浦 野 靖 人君（維新） 

・「安心こども基金」については地方自治体から使い勝

手の悪さが指摘されているところ、保育に係る財源は

地方に移譲してはどうかと考えるが、田村厚生労働大

臣の所見を伺いたい。 

・与党が掲げる３～５歳児の幼児教育無償化に予算を配

分する前に、まずは０～２歳児に予算を重点配分すべ

きであると考えるが、田村厚生労働大臣の所見を伺い

たい。 

・児童虐待の通報ダイヤルについて、よりわかりやすく

するために３桁にすべきであると考えるが、田村厚生

労働大臣の所見を伺いたい。 

 

井 上 英 孝君（維新） 

・生活保護の被保護世帯数及び被保護者数について伺い

たい。 

・社会保障費の問題を考えるに当たって、生活保護の医

療扶助費の抑制が重要であると考えるが、被保護者の

医療費の窓口負担の導入について田村厚生労働大臣の
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所見を伺いたい。 

・地方公務員の給与削減を要請するということであるが、

これは強制になるのではないか。 

柏 倉 祐 司君（みんな） 

・特別養護老人ホームの入所を待っている方が多いこと

から、老人保健施設を一部特別養護老人ホーム化し、

一部を居宅リハビリの場として棲みわけを行うのがよ

いのではないかと考えるが、田村厚生労働大臣の所見

を伺いたい。 

・複数年使用できる基金化された科学研究費が研究者か

ら評価されているが、科学技術振興機構のものや厚生

労働省の科学研究費にも応用できないか伺いたい。 

・指定廃棄物最終処理場選定の基本方針について、どの

ような法的根拠があるのか石原環境大臣の所見を伺い

たい。 

 


